

MANUEL MILLONES, PRÓXIMO DELEGADO PRESIDENCIAL DE LA REGIÓN:

“Con mucho orgullo y humildad, esta es la coronación de mi carrera pública”

Desde un lado más humano, el ex consejero regional reflexionó sobre su comentado nombramiento. Junto con la seguridad, la salud será un tema prioritario. Esto porque para el presidente electo, José Antonio Kast, “se debe avanzar en la resolución de las lista de espera”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellalvalpo.d

Orgulloso de su nombramiento y con una agenda más o menos definida de cara a marzo, Manuel Millones Chirino, el próximo delegado presidencial de la zona, conversó con La Estrella sobre su futuro rol en la región desde una mirada personal.

Según expresó, la clave para asumir este desafío estará en “hablar menos y ejecutar más”. Esto porque, a su parecer, “los cambios se verán no en los anuncios si no en la calle. Allí la ciudadanía va a percibir y sentir los cambios impulsados por la futura nueva administración”.

-En lo más íntimo, ¿cómo se toma este nombramiento?

Con mucha humildad, pero también con mucho orgullo y responsabilidad de que el presidente electo me haya nombrado para que lo represente en la región. Es la coronación de mi carrera pública. Con 27 años siendo consejero regional elegido y reelegido con la primera mayoría siempre, esto da cuenta de mi compromiso, con mi trabajo público; conozco todas las comunas, conozco la región, conozco a los alcaldes, a las autoridades, entonces es más fácil desde el punto de vista de la instalación, la conversación y el diálogo.

-Sobre su agenda, se había adelantado un encuentro con el actual delegado, Yanino Riquelme.

Nosotros conversamos con Yanino el fin de semana para preparar una reunión preparatoria, fundamentalmente para poner al día las cosas que están



FUTURO DELEGADO, ACOMPAÑADO DE SU FAMILIA, PUDO REUNIRSE CON EL PRESIDENTE ELECTO.

CEDIDA/ARCHIVO.



MANUEL MILLONES.

raízo, entendiendo que le corresponde al delegado intervenir o nombrar directores para el centro cultural de la excárcel.

“Me junté con el presidente del directorio, Abel Gallardo, porque es importante hacer un traspaso y ver de qué forma potenciamos ese lugar para la cultura, que es para lo que fue diseñado en su momento”, reveló.

-El delegado, naturalmente, es emplazado constantemente por la ciudadanía, con el objetivo de tener respuestas, a través de él, del Gobierno Central. Una de esas temáticas ha sido la del proceso de reconstrucción.

-El proceso aquí lo va a liderar el ministro Iván Poduje que ya lo está haciendo; está teniendo un trabajo muy coordinado, porque se necesita una articulación con todos los sectores públicos, privados y también con los municipios de Viña y Quilpué. El presidente Kast se reunió con los familiares de los deudos y hay un compromiso formal en dar respuesta pronta a esa situación. Así que ahí se requiere mucha articulación, en algunos casos solamente de cambios internos normativos y otros se requieren normativas en cambios legales, pero vamos a poner todo el corazón para poder dar respuesta.

Ahora bien, “nos complica la falta de suelo, estamos buscando una alternativa. El banco de suelos que el Gore se comprometió en su minuto, no ha sido fácil, sobre todo por la importancia de encontrar suelo disponible apto para vivienda, por lo que es un desafío”.

11

de marzo asumirá el cargo, mismo día en que José Antonio Kast llegará a La Moneda para liderar el país.

-¿Lo ideal es concretar dicha reunión antes que culmine febrero?

-Sí. Calculamos entre el 20 y el 28.

FOCO EN LA SALUD

-Fuera de las reuniones con autoridades, ¿está pensando reunirse también con organizaciones sociales? Se lo pregunta por el rol que tuvo anteriormente y su relación con luchas sociales, sobre todo las del área de la salud.

-Yo presido el Foro del Cáncer y por tanto ahí tenemos un especial énfasis en poder acelerar la respuesta del Macrocentro del Cáncer, como también en la toma de razón de la Contraloría con el acelerador lineal, que permite dar una respuesta de más tecnología al Van Buren. Esto es super importante, porque esos recursos están.

También tuve una conversación con el Colegio

Médico; el Colmed se reunió la semana pasada con la ministra May Chomali y estamos en plena línea en la urgencia de las intervenciones que se requieren del Gobierno Central y por cierto que hemos escuchado a la organización de usuarios y también a los profesionales”, añadió.

-Se entiende entonces que en su rol como futuro delegado la temática salud va a ser potenciada.

-Es prioridad. Ahora, aquí no hay espacio para agendas personales, pero aquí el presidente José Antonio Kast ganó la elección porque puso su foco en la seguridad, en la regulación de la migración, en el tema del empleo, la reactivación económica, mucho énfasis en relación al empleo y también un especial punto nos pidió el presidente, es el tema de la lista de espera y por ende, necesitamos un trabajo

“

Hay que hablar menos y ejecutar más; los cambios se verán no en los anuncios, sino en la calle. Allí la ciudadanía los va a percibir y a sentir”.

Manuel Millones.

muy coordinadamente con los Servicios de Salud, los hospitales y el Gobierno Regional que es determinante.

CULTURA Y RECONSTRUCCIÓN

-¿Qué otras temáticas resultan prioritarias? ¿Qué nos pudieron adelantar?

-Tuve larga conversación con el subsecretario de Patrimonio, Emilio De la Cerda. Conversamos, por ejemplo, sobre el proyecto emblemático del Archivo Regional, donde se supone que este año se debe postular al financiamiento para la construcción. Repasamos proyectos de Valparaíso